

**Interpellation écrite du 26 février 2014 de MM. Adrien Genecand et Vincent Subilia:  
«Quai Gustave-Ador: rétrécissement sous couvert de rénovation?»**

Le groupe libéral-radical s'étonne d'apprendre – par voie de presse – que les travaux de rénovation prévus sur le quai Gustave-Ador se traduiraient par la suppression de l'une des voies d'accès.

Si notre groupe soutient la sécurisation de ces accès prioritaires ainsi que la pose d'un revêtement phonoabsorbant, il déplore que le Conseil municipal n'ait pas été saisi de l'entrave majeure à la circulation envisagée et demande donc au Conseil administratif de l'associer à toutes ses réflexions en la matière.

En l'état, le groupe libéral-radical manifeste son opposition à ladite suppression.